

## 色々なものをバランスよく

みんなと楽しく会食する中で、マナーを身に付け、食事の栄養バランスを考える自己管理能力を育ててもらおうと、長崎小学校6年生の児童を対象に体育館を会場にバイキング給食が実施されました。

長いテーブルの上に五目ちらしずし、ミニパン、さばの味噌煮、グリルチキン、ハンバーグ、海藻サラダ、三種の果物やデザートなどの様々なメニューが並び、児童たちは自分に合った分量や栄養バランスを考えながら皿に盛り付け、普段とはちがう給食を楽しんでいました。



## なかやま保育園運動会

9月19日、なかやま保育園の運動会が同園グラウンドで開催されました。

園児たちは、会場にかけつけた保護者やおじいちゃん・おばあちゃんの前で、かけっこや障害物競走など、これまで練習してきた成果を元気いっぱい披露しました。

毎年恒例の年長児による「あおぞら太鼓」の演奏では、全員の心をひとつに見事な演奏を披露。観客席からは盛大な拍手が送られました。



## まちの人口

(9月末現在)

人口 **11,767人** (前月比-12人)  
(男5,736人、女6,031人)  
世帯数 **3,609世帯** (前月比+0世帯)  
人の動き 出生6人 転入21人  
(9月届出分) 死亡11人 転出28人

## 力作が勢ぞろい ほんわ館で紅花絵画展

9月17日から10月1日の期間、ほんわ館ロビーで紅花絵画展が開催されました。

展示されたのは、7月に開催された「柏倉九左エ門家紅花まつり」(中山紅花保存会主催)中に行われた紅花写生会参加者の作品。力作揃いで、訪れた人は足を止めて作品に見入っていました。



葬儀に関する「事前相談」を無料で承ります。  
下記フリーダイヤルにてお問い合わせください。



「友の会」会員募集中！(会員特典有)  
入会金：3,000円(毎月の積立金なし)



東村山郡山辺町大字山辺417  
(有)第一葬祭社 山辺店  
フリーダイヤル  
☎0120-34-1059

# TOPICS ひまわり広場

まちのホットなニュースをお届けします！

皆さんの身近な情報や写真をお寄せください  
総務企画課情報防災グループまで  
電話662-4899

## 豊田産「秋姫」 香港へ初輸出



9月7日、山形農業協同組合北部営農センターは、香港の贈答シーズン「中秋節」に合わせ、すももの晩成品種「秋姫」の8玉入り30ケースを輸出しました。これまで、町内産のりんごを海外へ輸出したことがありますが、すももの輸出は今回が初めて。

生産者の今田才和さん(柳沢)は、「豊田産の果物の味と品質の良さを海外に知ってもらえる機会。今回は試験的な輸出で、来季以降の輸出量は未知数だが、需要を見ながら見定めていきたい」と話していました。

## ルールを守って正しく横断 かもしかラリー大会

9月27日、「かもしかラリー大会」が開催され、かもしかクラブの年長児52名とその保護者が参加しました。

歩行訓練では保護者の方とペアになって路上コースを歩き、かもしかクラブで学んだ「道路では通路の右側を歩く」、「踏切や横断歩道では止まって左右を確認する」などの約束を確認しました。また、コースの途中に設置されたクイズコーナーでは交通安全に関する問題が出題され、子どもたちは学んだことを思い出し、元気よくクイズに答えていました。



## 認知症への理解を深めよう 長崎小で認知症サポーター養成講座

9月17日、「認知症サポーター養成講座」が長崎小学校で行われ、4年2組の児童が認知症の方への対応を学びました。

町では、これまでも同講座を開催してきましたが、小学生向けに開催するのは今回が初めて。児童が理解しやすいよう、資料を用いながら認知症は病気であること、まわりの人の対応次第で本人が過ごしやすくなることなどを中心に説明しました。講座終了後、サポーターの認定証となるオレンジリングを受け取ると、児童は「身近な人が認知症になったら、認知症サポーターとして優しく声をかけたい」と話していました。



講師の話に真剣に耳を傾ける児童たち